

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Vitoria acogió la semana pasada un encuentro para divulgar los productos gastronómicos de Navarra

La cita se enmarca en una muestra que recorre las ciudades españolas con centros y hogares navarros

Lunes, 06 de junio de 2016

Vitoria acogió el pasado 30 de mayo un nuevo encuentro de la muestra itinerante “Navarra. Artesanía gourmet”, organizada por el Gobierno de Navarra con el fin de divulgar y promocionar la variedad y calidad de los productos gastronómicos más representativos de la Comunidad foral amparados.



Vitoria acogió el lunes 30 un encuentro de difusión de productos gastronómicos navarros.

La cita contó con la participación de la consejera de Relaciones Ciudadanas e Institucionales, Ana Olo, y del director general de Comunicación, Pello Pellejero, así como de Nerea Melgosa, concejala del Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz; Igone Martínez de Luna, miembro de la Diputación Foral de Álava; Salvador Torres, presidente de la Federación Nacional de Hogares Navarros, y de Iciar Ortiz de Urbina, presidenta del Hogar Navarro de Vitoria.

Durante su intervención, Ana Olo resaltó la labor y el esmero de los productores en “conseguir los mejores productos” así como el esfuerzo permanente en utilizar los valores de la tradición, adaptándolos a los gustos actuales. Tras una breve charla explicativa acerca de los productos agroalimentarios navarros a cargo de Jesús Orduna, de Napar Bideak, Alimentos artesanos de Navarra, los asistentes, alrededor de 70, degustaron una selección de alimentos reconocidos y amparados bajo las marcas “Reyno Gourmet” y “Alimentos Artesanos de Navarra”.

La muestra, organizada en colaboración con los centros navarros y el Instituto Navarro de Tecnologías e Infraestructuras Alimentarias (INTIA), recorre durante estos meses las ciudades españolas con presencia de hogares y centros navarros. Los encuentros, que comenzaron el 19 de abril en Burgos, han tenido lugar hasta el momento en Logroño, Zaragoza, Bilbao y Valencia. La próxima cita tendrá lugar en Valladolid el próximo 16 de junio y, tras el verano, la ronda continuará en Arrasate-Mondragón, Santander, Barakaldo, Madrid, Sevilla y Barcelona.